

Un marsouin retrouvé échoué à Sainte-Cécile



Un marsouin femelle de 4 à 5 ans a été retrouvé jeudi matin échoué sur la plage de Sainte-Cécile. C'est une promeneuse qui, en le trouvant, a alerté le centre de recherche sur les mammifères marins.

La dépouille de l'animal doit être enlevée par les services techniques de la ville avant de partir à l'équarissage. Le signalement de mammifères marins échoués sur la plage permet au centre de

recherches de mieux appréhender leur présence sur nos côtes. •